

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT karena atas berkat, rahmat, dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Hubungan riwayat berat bayi lahir rendah dengan kejadian asma bronkial pada siswa sekolah dasar di SDN Banjarsari dan SD Al-Azhar 30 Kota Bandung”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi persyaratan tugas akhir dari program pendidikan sarjana kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penyusunan skripsi ini berhasil disusun tidak lepas karena bantuan dan dukungan dari berbagai pihak yang ikut terlibat. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Dr. H. Wawang S. Sukarya, dr., SpOG(K), MARS, MH.Kes selaku wakil dekan I, Dr. H. Nugraha Sutadipura, dr., MS selaku wakil dekan II, Mia Kusmiati, dr., M.Pd.Ked selaku ketua PPSK, serta Kepada Prof. H. Herry Garna, dr., SpA(K), Ph.D selaku pembimbing I, dan Nurdjaman N, dr., SpS(K) selaku pembimbing II. Penulis mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya untuk kedua pembimbing yang senantiasa memberikan waktu dan tenaganya untuk memberikan bimbingan, pengarahan, petunjuk, dan dorongan dalam pembuatan skripsi ini. Terima kasih pula diucapkan kepada Siti Anissa Devi Trusda, dr., M.Kes selaku dosen wali yang telah memberikan dorongan, motivasi, pengertian, dan tenaganya dalam membantu penyusunan skripsi ini. Serta seluruh dosen dan staf Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Ucapan terima kasih kepada guru SDN Banjarsari dan

guru SD Al-Azhar 30 yang telah memberi izin dan membantu penyebaran kuesioner untuk penelitian dan pemeriksaan spirometri.

Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orangtua tercinta, Ayahanda Tjachja Kurjana dan Ibunda Sri Endah Wahyuningsih, serta kakak tercinta Nuran Hidayatul Azizah dan Rosyidatul Hayyudit yang senantiasa mendoakan dan memberikan dukungan moral, semangat, motivasi, doa yang tidak hentinya mengalir dan pengertian kepada penulis. Sahabat tersayang yang selalu menemani dan ada dalam suka maupun duka, Windy, Santy, Fujiyarti, Dhaifina, Wita, Rere, Kiki, Nisa, Julianty Pradini, Lely Nilam, Nifa Fitriastri, Putri Kania, Silmi Kamilah, Merlitha, Astirisha, Sarrah, Siti Nur, Yunita, dan seluruh keluarga myosin 11 yang telah berjuang dalam menyelesaikan tugas akhir. Juga terimakasih kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Permohonan maaf yang sebesar-besarnya kepada seluruh pihak selama penyusunan skripsi ini, penulis pernah melakukan kesalahan dan kekhilafan. Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kelemahan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan oleh penulis. Akhirnya, dengan segala hasil yang ada, penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi siapa pun yang membacanya.

Bandung, Juni 2015

Penulis